

大正3年丹運(船)に変わり、新河川沿いに東武東上線が開業!!
 最初は東上鉄道としてスタートしその後、東武鉄道と合併し東武東上線がたん生した。



ANS. 2023年3月!!
 ぼくが利用している朝霞駅に急行がとまるようになる? という質問に対して、東武鉄道さんにしていただきました。

ダイヤを作成するたんとう者が、次のような利用しようをしようについて、データをみたり、かん地ちようさを行って、はんだんしていることがわかりました。

- ① 車する駅の利用じようきよう
- ② 一時間当たりの車本数
- ③ 沿線のお店などを利用する人の人数
- ④ 目的地までの列車の利用時間を少なくする方法
- ⑤ 東上線に運転されているふつう列車、急行、快速急行、TJライナーに分かれて乗車することで全ての利用者が快てきに乗車できるようにする

急行がとまる駅は、どうやって決めているの?
 Thank you
 ぼくが選んだ東上線2大スポット
 埼玉(川越)の小江戸
 東京(池袋)東武デパート

学校の帰りに、なてしまい、起きたら池袋... (泣)
 ここはどこ? 朝霞へ帰りたい
 とほろに連れていって...
 車しょうさんが声をかけてくれ...
 大丈夫?

駅む室につれて行、てくれました。
 シルバ
 ハイ
 連絡を受けた母がむかえに、来てくれました。
 気をつけて

東上線のみなさん、いつもありがとうございます!!
 ぼくたちは、東上線のおかげで毎日安心して学校にかよえています!!
 フクロウ車しょうの東上君
 かんしゃの気持ち、東上線のマスコットキャラクターターを作ってみました。

学校の帰りに、電車にのろうとしたら定期がない...
 駅員さんに相談すると電車に乗れる紙をくれ、おりる駅にも連絡をしてくれました。
 SDS
 定期を落として帰れない...
 おかえり!
 改札を通れない家に帰れない...
 えんどうしよう

東上線の名前の由来
 東京・池袋駅と上州(群馬県)・渋川市の間を走行予定だったため東上線と名付けられました。
 But!! 埼玉県寄居駅で止まってしまう最初の計画はお金や地形の問題でなくなりました。
 夏は長岡の花火、冬はスキーがうれしい。だから、たかな

東上線の歴史を、たら、朝霞市の歴史も分かったよ!!
 ① 朝霞駅は、その昔、馬折駅だった。(馬のひさが折れた事が由来)
 ② 朝霞駅の名前の由来は、皇族の朝香宮さまに、あやかっったもの。
 ③ 時々遊びに行く朝霞の本村には、アメリカ軍が居た。
 ④ 家の近くに、ある武蔵野大学のグラウンド、もし戦争がなかつたら朝霞大遊園地になるはずだった。

編集後記
 毎日、通学でお世話になつて、楽しく通学ができました。調べる事ができました。どんどん進化を続けている東上線に負けたくないです。



幼い路線!!
 東武(土)ライン線
 アメリカの軍事路線として東上線百年の歴史の中で十五年間だけ上板橋駅から光が丘(当時のグラウンドハイッヘ)アメリカ軍の居住地区間の6.7kmを走っていた。